



Crecida de los ríos Mapocho y Maipo agrava situación en la región metropolitana

Description

El gobierno advirtió que por la crecida de los ríos Mapocho y Maipo, la turbiedad del agua en las plantas potabilizadoras suspendieron su trabajo y por tanto es inminente el corte del servicio en la Región Metropolitana.

Por lo menos 34 comunas quedarán sin el líquido vital y la situación afectará a unas seis millones de personas, casi todas de la capital del país.

El ejecutivo llamó a los habitantes a acumular por lo menos 15 litros de agua por persona para enfrentar la contingencia, que podría prolongarse por 24 horas o más, si las lluvias continúan.

Según testimonios de algunas personas, hacía muchos años que el Mapocho, que atraviesa la ciudad de oriente a occidente, no tenía un caudal tan intenso como el de este viernes y no se descartan inundaciones en algunos puntos de su recorrido.

El Maipo, que también nace en la Cordillera de Los Andes y desemboca en el Océano Pacífico, ya se desbordó en varios sitios y fue necesario evacuar a numerosos pobladores.

También se advirtió a los automovilistas que no transiten por la Ruta 68, como se denomina una de las carreteras que conecta a Santiago con Valparaíso, pues las aguas del Mapocho podrían alcanzar el puente del mismo nombre ubicado en esa vía.

El Ministerio de Obras Públicas publicó un listado con teléfonos de emergencia de todas las autopistas del centro y el sur del país para reportar cualquier incidente.

Durante las últimas 48 horas las lluvias rompieron todos los precedentes de casi una década en el país, sometido a una mega sequía desde 2010.

Las inundaciones en los valles y la precordillera son más intensas en esta ocasión porque las precipitaciones más fuertes ocurren en zonas altas, donde por lo regular cae nieve.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023